
Confíase en solidez 
-.de sistema financiero 

"La solidez del sistema 
financiero y la confianza 
que tienen en él los deposi
tantes, no admite la duda 
dijeron ayer clrculos fi
nancieros. El hecho de que 
baya un milllón 324 mil 
cuentas con 2 mil 206 
millones de colones en 
depósitos, son .pruebas 
evidentes de que el sector 
privado cuenta con el res
paldo de la ciudadanía", 

¡ 

aseveró el licenciado José 
Efraln Gómez. La Aso
ciación Bancaria Salvado
rella reveló que de una 
población económicamen
te activa de 2 millones de 
habitantes, " hay un 
millón 324 mil cuentas en 
los bancos y en las aso
ciaciones de ahorro y 
préstamo; lo que equivale 
a que por lo menos el 50% 
__j>asa ala página 7 _ 

-Foto de LA PRENSA, por Melara. 
VISITANTES. Cuatro ciudadanos argentinos que se en
cuentran de paso por El Salvador, visitaron ayer las depen
dencias de LA PRENSA GRAFICA, para conocer las insta
laciones de nuestra empresa, las cuales' merecieron de su 

• parte elogiosos comentarios. De izquierda a derecha : Sres. 
Eduardo Vilatova, Isabel Nieves de Sacco, Dra. Dora Sacco 
Páez y Sr. Amlando Rizzuto. 

Tratado de paz~ tocará 
alpróxhnorégimen 

El próximo gobierno de 
Honduras tendrá el camino 
expedito para llegar a la 
finna del tratado de paz 
con El Salvador, expresó el 
canciller hondureño Dr. 
Eliseo Pérez Cadalso. 

En informaciones de la 
agencia noticiosa alemana 

1' DPA. se agrega que el can
ciller basó tales declara
ciones en los trámites que 
han centralizado a través 
del proceso de mediación. 

Pérez cadalso dijo que 
en los próximos encuentros 

· que tanto él como su colega 
salvadoreño sostendrán 
con el mediador peruano, 
Dr. José Luis Bustamante 
y Rivero, concluirá la eta
pa escrita de ese proceso y 
entonces tendrá que pasar
se ala etapa oral. 

Manifestó también que 
sólo queda pendiente el as- · 

pecto limltrofe y lo concer
niente al Mercado Común 
Cenfroamericano, aspec
tos en los que también am
bos paises hacen esfuerzos 
por entenderse. 

" El próximo gobierno 
constitucional de esta na
ción tendrá el camino para 
llegar a la finna del trata
do de pacificación", re
calcó Pérez cadalso. 

En base a los últimos en
cuentros a nivel de can
cilleres -añade la infor
mación de la DPA- se sa
be que ha habido acuerdos 
en un 95 por ciento de los 
puntos en conflicto, des
tacándose entre ellos: Paz 
y tratados. derechos y fa
miliares, reclamaciones 
reciprocas, libre tránsito y 
otros aspectos. a los cuales 
el canciller no quiso refe
rirse. 

• ISIC garantiza la 
siembra a productores 

Semilla de café mejora
da Pacas y Tekisic 
(Borbón Mejorado ) tiene a 
la venta el Instituto Salva
dorello de Investigaciones 
delcafé. · 

Se explicó que para ga
rantizar a los productores 
de café, la siembra de se
milla con un alto potencial 
productivo, el Instituto ·a 
través de sus allos de in
vestigación ha establecido 
"Bancos de Semilla Mejo
rada", en donde las plan
tas han sido sometidas a 
selecciones constantes, en 
cuanto a vigor, producción 
y adaptabilidad a las dis
tintas alturas y zonas cate-

taleras del pals, lo que per
mite recomendar el culti
vo, en aquellas áreas que 
por sus condiciones 
climáticas, propician el 
pleno desarrollo de las 
plantas, siempre y cuando 
se sigan . las recomenda
ciones que a través de la 
asesorla técnica propor
ciona el !SIC. 

Finalmente se dijo que la 
semilla de café está a 1a 
venta en las oficinas 
centrales del Instituto en 
Santa Tecla ; toda informa
clón al respecto pueden 
proporcionarla las oficinas 
del !SIC a través del terri
torio. 

REUNION. El nuevo director de la TV. Educativa , Prof. 
Carlos Antonio Burgos se reunió con los jefes de dependen
cias a fin de coordinar las actividades que se realizan en la 

Sistema de microfilm . 
establecerá Alcaldía 

Dar servicios más rápi
dos y exactos eil la exten
sión de docwnentos de re
gistro civil, se propone la 
alcaldía municipal con la 
introducción del sistema 
de "microfilm computari
zado". 

As! lo dieron a conocer 
fuentes comunales, agre
gando que ese era uno de 
los pasos más finnes en la 
reorganización del actual 
sistema de archivismos, 
que origina retrasos al 
público solicitante de cual
quier. docwnento impor
tante para trámites perso
nales. 

El costo del sistema de 
"microfilm computariza
do" será de aproximada
mente 100 mil colones, pe
ro esto no vendrá a subir 
los costos actuales en la 
obtención de docwnentos 
de registro civil, ya que le
jos de subir los gastos de 
operación los aminorarla, . 
expusieron las fuentes . 

Se dijo que la actual for
ma de archivar todo lo re
lacionado con el registro 
civil, resulta obsoleto de
bido a que se usa un 
equipo de fotocopias q11e 
ya tiene muchos años de 
uso. "El crecimiento de la 
ciudad ha sido enorme y la 
demanda de docwnentos 
ha awnentado en igual 
forma, en particillar en los 
primeros meses del 

cuando se produce el 
ingreso de estudiantes a 
su allo lectivo". agrega
ron. 

Actualmente la alcaldla 
está entregando a diario 
unas 600 partidas de naci
miento, 300 partidas de 
matrimonio, 200 de defun
ción y considerable canti
dad de partidas de adop
ción y otros documentos. 
Las entregas se hacen de 4 
a 5 dtas después de solici
tarlas. 

Por otra parte, se in
formó que el personal de 
"Archivo" realiza la repa
ración de volúmenes que 
poseen unos mil registros 
de partidas de nacimiento. 

El Dr. Simón Isidro Ri
vera Argueta, dijo que es 
necesario que se decrete 
por parte de las autorida
des correspondientes la 
transcripción de los re
gistros civiles de todas las 
comunas del pals. 

Agregó que los libros 
que poseen esa informa
ción se van haciendo ile
gibles y en muchos casos 
de destruyen con el cons
tante uso que reciben. 
"Esa es una de las venta
jas del "microfilm compu
tarizado", que toda la in
formación se reúne en un 
microfilm, que da a cono
cer su información a tra
vés de 'una pantalla y la 
saca por medio de una fo
tostática", afinnó. 

CONTROL. La alcaldía capitalina se ¡>ropone introducir pa
ra mejorar sus servicios en la extensión de docwnentosd el 
Rel!istro Civil, un nuevo sistema de " Control ComputariZ?
do 'Y mediante el uso de nucrofilms. Informa: Dr. Sunon 
Isidi-o Rivera Argueta , funcionario de la Comuna. 

institución. Informaron que en 1980 la TV. E. trabajará en 
programas más extensos. 

Nuevo director de 
hospital santaneco 

(Santa Ana ). El hospital ra fortalecerlo en todos los 
San Juan de Dios urge de la aspectos pues está conside
colaboración económica rado como uno de los mejo
del ciudadano, expresó el res hospitales del pals. 
Dr. René Martlnez Cortez, El doctor Martlnez Cor
nuevo director de este tez, dijo que el hospital San 
centro. Explicó que ha Juan de Dios de esta 
constatado personalmente ciudad, se ha convertido en 
algunas necesidades ur- regional. pues atiende a 
gentes de solución. Entre pacientes procedentes de 
estas obras algunas son todos los lugares del pals. 
flsicas, medicinas y mejo- Asimismo de Guatemala Y 
rar el equipo. En reswnen Honduras. La atención mé
dijo -podrtamos decir que dica que se brinda es igual 
este centro asistencial lo para todos, enfatizó. 
hemos encontrado en esta- Al momento de la entre
do agónico, es decir que to- . vista, el doctor Martlnez 
dos los santanecos estamos Cortez se hizo acompañar 
en obligación de acudir pa- __Fasa a la página 5 -

Ministro de OO.PP.~ da 
detalles de semáforos 

El Ingeniero Jorge Al
berto Morales Guillén, mi
nistro de Obras Públicas, 
amplia detalles sobre el 
Proyecto e Semaforización 
en la zona metropolitana . 

Al respecto, enfoca tam
bién la participación de 
otros Ministerios en el cita
do proyecto. En carta en
viada a este dia'í'io. se re
fiere a uno de los edito
riales que aborda la cues
tión, planteando interro
gantes sobre los costos oca
sionados por la desordena
da circulación de vehículos 
automotores. 

En su ampliación, el fng . 
Morales Guillén dice: " La 
realización de un proyecto 
como el de Semaforiza
ción, del cual este Ministe
rio forma parte conjunta-

mente con los Ministerios 
de Defensa y Seguridad 
Pública, Planificación y 
Coordinación del Desarro
lo Económico y Social, ne
cesita para su conclusión 
una determinada cantidad 
de tiempo y en el caso 
concreto del proyecto que 
nos ocupa, la manifiesto 
que el mismo fue iniciado y 
negociado antes del mes de 
octubre del año pasado" . 
Agrega que: " Cuando 
mencioné que el proyecto 
se estaba efectuando desde 
finales del año pasado, me 
referta no precisamente a 
la obra flsica propiamente 
dicha, sino á la implemen
tación de todos los elemen
tos que permiten dentro de 
la brevedad posible, el ini
__j>asa a la página 5 

A punta de pistola 
roban 3 automóviles 

Tres casos de robos de 
vehiculos automotores, a 
punta de pistola, han 
ocurrido en las últimas 24 
horas, según informan las 
autoridades policiacas. 

Las victimas de tales 
hechos, son los señores Da
vid Joaquín Quinteros, Ra
fael Antonio González 
Girón y Nelson Eduardo 
Al varado. 

El sellor David Joaquín 
Quinteros. residente en 
Sensuntepeque, informa 
que cuando llegaba a las 
inmediaciones del 
kilómetro 20 de la carrete
ra Panamericana, en juris
diccióh de San Martín, fue 
interceptado por varios 
hombres armados de pi.sto-

las, quienes le quitaron el 
veblculo y 38 mil colones en 
efectivo. 

El sellor Rafael Antonio 
González Girón, al denun
ciar el robo de su vehículo, 
dice que lo babta dejado es
tacionado en la 29a. Calle 
Oriente bajo el cuidado de 
una amiga, a quien los 
ladrones la obligaron a que 
manejara y al llegar a la 
colonia El Bosque, le dije
ron que se bajara. 

Nelson Eduardo Alvara
do, dijo en su denuncia , que 
dos individuos armados de 
pistolas, le robaron su ca
mioneta cuando la aborda
ba frente al Colegio Rinal
di, en Los Planes de Rende
ros. 


